



# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



### TALLERES Y REFACCIONARIAS

#### ¿Qué es lo importante de la dirección de mi automóvil?

Que el vehículo vaya en la dirección que queremos es fundamental. Por eso los sistemas de dirección tienen tanta importancia. Si hay desviaciones, pueden acabar conduciéndonos adonde no queremos, con el riesgo que ello supone.

¿Para qué sirve el sistema de dirección de nuestro vehículo?

Su función no es otra que orientar las ruedas para que el vehículo tome la trayectoria deseada con solo mover el volante. El sistema de dirección es un sistema de seguridad con varios elementos principales sujetos a tener en cuenta. Por ello, debe estar en perfecto estado, ya que de él dependen otros elementos:

1. El paralelismo de las ruedas delanteras.
2. El desgaste uniforme de los neumáticos.
3. La estabilidad del vehículo, tanto en curva como en frenado.

¿Qué otros elementos de nuestro vehículo se interrelacionan con el sistema de dirección?

Los amortiguadores y los neumáticos. No olvides que baches y topes van desgastando nuestro vehículo, por eso las revisiones deben ser periódicas.

#### Modelo de las distribuidoras, no durará mucho tiempo: AMDA

“El modelo de negocio en torno al cual se desempeñan las concesionarias que comercializan vehículos nuevos en el país, no seguirá vigente por mucho tiempo”. Así lo considera Guillermo Prieto Treviño, presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, AMDA, quien encabezó la realización del Foro Automotor AMDA 2020, que



presenciaron los titulares de algunas de las 2,400 empresas afiliadas al organismo que, dijo, son entidades familiares que comercializan automóviles, vehículos comerciales ligeros y pesados (autobuses y camiones) de algunas de las más de 40 marcas que se ofrecen en el país y cuya administración se encuentra actualmente en la tercera o cuarta generación. Algunos planteamientos hechos por Prieto Treviño se ratificaron durante la intervención de Max Kaiser Aranda, fundador del Centro para la Integridad y la Ética en los Negocios, CIEN, quien destacó que ante la aguda competencia que existe en la venta de vehículos y la contingencia sanitaria actual, “el producto y el servicio” ya no son suficientes.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Nueva Hyundai Creta 2021

Mecánicamente, la Creta 2021 tendrá dos motorizaciones y cuatro versiones en México, empezando por un 1.5 litros y cuatro cilindros con 113 hp y 106 lb-pie de par. En la única variante manual tendrá una caja manual de seis relaciones, mientras que en las GLS IVT y GLS Premium va asociado a una automática continuamente variable. La Limited Turbo tope de gama cuentan con el motor turbo 1.4 litros de desplazamiento, 138 hp y 179 lb-pie de par, trabajando con la misma transmisión automática de doble embrague de 7 relaciones.



## INFORMACIÓN GENERAL

### Reporta Ssa 5 mil 788 casos más de COVID-19

Este martes México reportó un total de 860 mil 714 casos confirmados de COVID-19; es decir, 5 mil 788 más que el lunes, mientras que la epidemia activa se reporta en 43 mil 226 personas. En tanto, las defunciones por esta enfermedad alcanzaron las 86 mil 893; es decir, 555 más que un día anterior. "Es seguro que va a haber más (casos) mañana y más pasado mañana, y hasta el sábado que cierra esta semana de información tendremos seguramente más casos" refirió el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez.

### Habrán restricciones para peregrinaciones y visitas a panteones

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, informó que se alistan restricciones en panteones por los festejos por el Día de Muertos y se analizan medidas ante las peregrinaciones de diciembre en la Basílica de Guadalupe debido a la pandemia de COVID-19. En tanto, López-Gatell subrayó que, debido a la concentración de personas que se registra cada año, la Secretaría de Gobernación mantiene un diálogo con la Iglesia Católica sobre las medidas que se tomarán por las peregrinaciones del 12 de diciembre.

### Rechaza CDMX que hay rebrote, solo cambio de tendencia

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rechazó que la Ciudad de México se encamine a un rebrote, aunque reconoció un aumento en las hospitalizaciones por COVID-19. También Hugo López-Gatell, subsecretario federal, advirtió que, en caso de presentarse, se considerarían confinamientos por regiones. "Yo no le llamaría rebrote, lo que tenemos es un ligero cambio en la tendencia, en donde están creciendo las hospitalizaciones y tenemos tiempo todavía para tomar medidas preventivas que eviten que siga creciendo en las próximas semanas", dijo Sheinbaum al respecto.

### Chihuahua

#### Duplica casos Chihuahua por apertura gradual

Autoridades de Salud de Chihuahua reportaron un récord de casos confirmados, hospitalizados e intubados por COVID-19 en el Estado. Arturo Valenzuela Zorrilla, director médico de la zona norte, señaló que los números reportados en la actual semana epidemiológica 41 son cifras extraordinarias e inauditas, que obligan a volver a permanecer en casa. "En la semana 23, cuando estábamos en rojo, tuvimos el primer pico de la pandemia con 805 casos, actualmente estamos en la semana 41 y hay 1 mil 748, es más del doble, y 359 nuevos casos confirmados, jamás habíamos tenido este número de casos nuevos en 24 horas. Si cada uno contagia a 10 va a haber una catástrofe inaudita", advirtió.

## RECOMENDACIÓN

Se han dado rebrotes importantes a partir de la reapertura económica. Es momento de seguir con todas las medidas sanitarias. Lavado de manos, sana distancia, uso obligatorio de cubrebocas y utilización de gel desinfectante.



**ROSHFRANS**

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA